



Duisburg entdecken!

Auf dem **Duisburg Travel Stories Blog** werden dir ganz persönliche Highlights und Lieblingsorte in Duisburg präsentiert.

Schau dich gerne auf duisburg-travel-stories.de um!

DUISBURG IST ECHT ENTDECKENSWERT



duisburg-tourismus.de



10 DELLPLATZ
Bunte Vielfalt am citynahen Dellplatz. Entlang der Biergärten trifft man sich im Kleinkunsttheater „Die Säule“, im Brauhaus Webster, oder im Programmkinno, dem filmforum.
Looking for colourful diversity close to the city? Stop by the Dellplatz and meet your friends. Along the Biergarten mile, you will find the variety theater „Die Säule“, the Webster brewery, or the art house cinema, the filmforum.
ÖPNV: Straßenbahn 903 oder U-Bahn U79 Haltestelle „Steinsche Gasse“
Dellplatz | 47051 Duisburg



9 CITY PALAIS / MERCATORHALLE / MERKUR CASINO DUISBURG
Im Zentrum der Stadt befindet sich das CityPalais. Es bietet eine Mall mit Restaurants und Geschäften, das modernste Casino Deutschlands und die Mercatorhalle, Duisburgs Konzert- und Kongresszentrum.
Located in the city centre, The City Palais contains a mall with restaurants and shops as well as Germany's most modern casino and the Mercatorhalle – Duisburg's concert and convention centre.
ÖPNV: Straßenbahn 901 und 903 / U-Bahn U79 Haltestelle „König-Heinrich-Platz“
Königstr. 57 | 47051 Duisburg
Tel. +49 (0)203 393060 / Tel. +49 (0)203 713920
www.mercatorhalle.de



7 FORUM / KÖNIGSGALERIE
Neben den zahlreichen Geschäften entlang der Königstraße und den Seitenstraßen sind auch die zwei modernen Malls – Forum und Königs-galerie – mit einem breitgefächerten Angebot wahre Publikumsmagneten.
„Forum“ und „Königs-galerie“, two modern malls with a wide range of products, are considered major attractions. Enjoy the numerous shops along the Königstraße and its side streets as well.
ÖPNV: Straßenbahn 901 und 903 / U-Bahn U79 Haltestelle „König-Heinrich-Platz“
Königstr. 48 / Kuhnstr. 33 | 47051 Duisburg



6 THEATER DUISBURG
Im Zentrum der Stadt befindet sich das neoklassizistische Gebäude des Theater Duisburg. Es ist Spielstätte der Deutschen Oper am Rhein, des Balletts, des Schauspiels und der Duisburger Philharmoniker.
Representing neoclassical architecture, the Duisburg Theater is located in the city centre and houses the German Opera on the Rhine, the ballet, the theatre and the Duisburg philharmonics.
ÖPNV: Straßenbahn 901 und 903 / U-Bahn U79 Haltestelle „König-Heinrich-Platz“ | Buslinie 923/933 Haltestelle „Stadttheater“
Neckarstr. 1 | 47051 Duisburg
Tel. +49 (0)203 28362100
www.operamrhein.de
www.theater-duisburg.de
www.duisburger-philharmoniker.de



5 RATHAUS / SALVATOR-KIRCHE
Das Rathaus wurde 1897 gebaut und 1902 eröffnet. Es ist Hauptsitz der Stadtverwaltung Duisburgs und liegt neben der Salvatorkirche, einem bedeutenden Kirchenbauwerk aus der Spätgotik, auf dem Burgplatz.
Built in 1897 and opened in 1902, the city hall is the main seat of the Duisburg city administration and is located on the Burgplatz, next to the Salvator Church, an architectural tribute to the late Gothic period and on the Burgplatz.
ÖPNV: Straßenbahn 901 Haltestelle „Rathaus“
Calaisplatz 3 | 47051 Duisburg
Tel. +49 (0)203 7139667



4 STEIGER SCHWANENTOR / HAFENUNDFAHRTEN
Hafenrundfahrten durch den größten Binnenhafen der Welt sind der Klassiker bei Besuchern Duisburgs. Am Steiger Schwanentor im Duisburger Innenhafen stehen komfortable Ausflugsschiffe bereit.
Enjoy a harbor tour through the world's largest inland port, a must for anyone visiting Duisburg. Comfortable excursion boats await you at the Steiger Schwanentor in Duisburg's inner harbor.
ÖPNV: Straßenbahn 901 Haltestelle „Rathaus“
Johannes-Corputius-Platz 1 | 47049 Duisburg
Tel. +49 (0)203 2832640
www.stadtmuseum-duisburg.de



3 KULTUR- UND STADT-HISTORISCHES MUSEUM
Das Museum zeigt die Duisburger Stadtgeschichte vom frühen Mittelalter bis zur Neuzeit. Es beheimatet die einzigartige Mercator-Schatzkammer sowie Exponate aus der Kulturgeschichte der Stadt.
The museum depicts the history of the City of Duisburg from the Early Middle Ages to Modernity. It houses the unique Mercator collection as well as exhibits from the city's cultural history.
ÖPNV: Straßenbahn 901 Haltestelle „Rathaus“
Johannes-Corputius-Platz 1 | 47049 Duisburg
Tel. +49 (0)203 2832640
www.stadtmuseum-duisburg.de



2 INNENHAFEN / MARINA / FIVE BOATS
Spazieren Sie entlang der Uferpromenade mit Marina, Bars und Restaurants in einem architektonischen Mix aus alten Getreidespeichern und modernen Büros. Hier sind u. a. das lokale Fernsehen WDR und das Landesarchiv zuhause.
Take a walk along the waterside marina, with its bars and restaurants featuring an architectural mix of old granaries and modern offices. The WDR TV station and the national archive are housed here.
ÖPNV: Buslinie 934 Haltestelle „Hansegracht“
Philosophenweg | 47051 Duisburg



1 MUSEUM KÜPPERS-MÜHLE
Im ehemaligen Getreidespeicher befindet sich eines der bedeutendsten Museen für moderne Kunst: Das MKM Museum Kuppersmühle.
The former granary is home to one of the most important museums for modern art: the MKM Museum Kuppersmühle.
Philosophenweg 55 | 47051 Duisburg
www.museum-kuppersmuehle.de
www.explorado-duisburg.de



20 HAFENSTADTTEIL RUHRORT / HAFENRUNDFAHRTEN
Auch heute noch ist Ruhrort geprägt von der Binnenschiffahrt und dem Hafen. Hier legen Ausflugsschiffe an und einmal im Jahr, meist im August, wird spektakulär gefeiert – beim großen Ruhrorter Hafenfest.
Characterized by inland water navigation and the harbour, the Ruhrort district welcomes excursion boats year round and especially when the spectacular „Ruhrort Harbour Festival“ is celebrated once a year, usually in August.
ÖPNV: Straßenbahn 901 Haltestelle „Karlplatz“ oder „Friedrichsplatz“ | Buslinie 911/916/929 Haltestelle „Friedrichsplatz“
Dammstr. / Gustav-Sander-Platz | 47119 Duisburg



19 MUSEUM DER DEUTSCHEN BINNENSCHIFFFAHRT
Das Museum der Deutschen Binnenschiffahrt zeigt Deutschlands größte Sammlung zur Schifffahrt auf Flüssen, Kanälen und Seen. Erleben Sie diese hautnah auf der nahegelegenen begehrten Museumsflotte.
The Museum of German Inland Water Navigation houses Germany's largest shipping collection from rivers, canals, and lakes. You can also discover the three walkable traditional ships of the museum nearby.
ÖPNV: Straßenbahn 901 Haltestelle „Ruhrort Bahnhof“ | Buslinie 922 Haltestelle „Binnenschiffahrtsmuseum“
Apostelstr. 84 | 47119 Duisburg
Tel. +49 (0)203 808890
www.binnenschiffahrtsmuseum.de



17 LANDSCHAFTSPARK DUISBURG-NORD
So geht Industriekultur: Wo früher maloch wurde, feiern, klettern, tauchen, wandern heute jährlich mehr als eine Million Besucher. Ein stillgelegtes Hüttenwerk wurde zum einzigartigen Freizeitpark.
No more industry! Where people once worked hard, more than a million visitors now celebrate, climb, dive, and hike every year. The disused ironworks have become a unique leisure park.
ÖPNV: Straßenbahn 903 oder Buslinie 906/910 Haltestelle „Landschaftspark“
Emscherstr. 71 | 47137 Duisburg
Tel. +49 (0)203 71280800
www.landschaftspark.de



18 TOEPPERSEE / ÜTTELSHEIMER SEE / LOHHEIDER SEE
Der Toeppersee zählt zu den beliebtesten Seen am Linken Niederrhein. Erholung und Sport in idyllischer Natur versprechen auch die kleineren benachbarten Seen, der Üttelsheimer See und der Lohleider See.
The Toeppersee is one of the most popular lakes on the left side of the Lower Rhine. But the Üttelsheimer See and the Lohleider See, both smaller lakes close by, promise recreation and sports in an idyllic nature setting too.
Lohleider Weg 91 | 47239 Duisburg / Damschenweg | 47199 Duisburg
Tel. +49 (0)2151 403747



16 ALSUMER BERG
Der Gipfel der ehemaligen Halde ist beliebter Treffpunkt von Spaziergängern, Radfahrern und Fotografen. Umgeben ist die grüne Halde von einer beeindruckenden Industriekulisse und dem Rhein.
The top of this former dump site is a popular meeting point for hikers, cyclists, and photographers. The former dump site is surrounded by an impressive industrial backdrop and the river Rhine.
Alsumer Str. 215 | 47166 Duisburg



15 DITIB MERKEZ MOSCHEE
Als eine der größten Moscheen in Deutschland bietet sie Platz für 800 Betende im Gebetsaal und 400 auf der Empore. Besonders beeindruckend ist auch die 23 Meter hohe prächtig gestaltete Kuppel.
The mosque is one of the largest in Germany. It offers space for 800 people in the prayer hall and 400 in the gallery. The 23-meter high, magnificently designed dome is particularly impressive.
ÖPNV: Straßenbahn 903 Haltestelle „Heckmann“
Warbruckstraße 51 | 47169 Duisburg



14 REVIERPARK MATT-LERBUSCH / NIEDERRHEIN-THERME
Der Mattlerbusch zählt zu den schönsten Park- und Waldlandschaften der Region. Lauschige Spazierwege und Teiche, sowie die beliebte Wellness-Anlage Niederrhein-Therme lassen die Alltagshektik vergessen.
The Mattlerbusch is one of the region's most beautiful park and forest landscapes. Stunning walkways and ponds, as well as the popular wellness facility, Lower Rhine Thermal Pool, will ease your mind and spirit.
ÖPNV: Buslinie 907 Haltestelle „Niederrhein Therme“
Wehofer Str. 421 | 47169 Duisburg
Tel. +49 (0)203 9958411 / Tel. +49 (0)203 9958412
www.niederrhein-therme.de



13 RHEINAUE WALSUM / RHEINFÄHRE WALSUM-ORSOY
Mit über 500 ha ist die Rheinaue Walsum das größte Naturschutzgebiet Duisburgs. Hier legt auch eine Rheinfähre an, die die Besucher alle 10 Minuten in das idyllische Örtchen Orsoy bringt.
Encompassing over 1200 acres, the Rheinaue Walsum is Duisburg's largest nature reserve. From there, the Rhine ferry leaves every 10 minutes and carries passengers to the idyllic village of Orsoy.
ÖPNV: Buslinie 906 Haltestelle „Walsumer Wardstraße“
Kleine Wardstr. | 47178 Duisburg



11 LEHMBRUCK MUSEUM
In einem der herausragendsten Museumsbauten der Nachkriegszeit präsentiert das Museum neben den Hauptwerken des Duisburger Bildhauers Wilhelm Lehmbruck eine einzigartige, internationale Sammlung moderner Skulpturen.
As one of the most exceptional museum buildings of the post-war period, the Lehmbruck Museum not only offers the most important pieces of art of Duisburg's sculptor Wilhelm Lehmbruck, but also a one-of-a-kind collection of other modern and international sculptures.
ÖPNV: Buslinie 920/921 Haltestelle „Lehmbruckmuseum“
Friedrich-Wilhelm-Str. 40 | 47051 Duisburg
Tel. +49 (0)203 2833206
www.lehmbruckmuseum.de

JETZT STADTFÜHRUNG ONLINE BUCHEN

DUISBURG IST ECHT ENTDECKENSWERT

STADTPLAN CITY MAP

duisburg-tourismus.de
visit-duisburg.com



24 ZOO DUISBURG
Mit jährlich rund einer Million Besuchern zählt der Zoo Duisburg zu den beliebtesten zoologischen Gärten Deutschlands. Als einer der ersten Zoos weltweit gelang hier Erfolge bei der Koala-Zucht.
With almost a million visitors per year, the Duisburg Zoo is one of the most popular zoos in Germany and one of the first zoos to successfully breed koala bears.
ÖPNV: Straßenbahn 901 Haltestelle „Zoo/Uni“
Mülheimer Str. 273 | 47058 Duisburg
Tel. +49 (0)203 305590
www.zoo-duisburg.de



23 RHEINORANGE
Die Landmarke Rheinorange markiert die Mündung der Ruhr in den Rhein. Sie ist zugleich Zielpunkt des beliebten RuhrRadweges, der von der Quelle bei Winterberg bis an diese Stelle führt.
The Rheinorange landmark sits where the mouth of the Ruhr River runs into the Rhine River. It also designates the end of the popular Ruhr Valley bike path, which travels from the spring of the river closer to Winterberg to here.
Am Bört | 47059 Duisburg

DAS LEBEN IST LIVE

Veranstaltung gesucht? Schon gefunden!
www.dvg-duisburg.de

→ MEHR INFORMATIONEN ZUM ÖFFENTLICHEN NAHVERKEHR UND ZUM FAHRRADVERLEIH IN DUISBURG FINDEN SIE HIER:

VRR – Verkehrsverbund Rhein-Ruhr: www.vrr.de

DVG – Duisburger Verkehrsgesellschaft: www.dvg-duisburg.de



22 SIEDLUNG RHEIN-PRUSSEN
Anfang des letzten Jahrhunderts expandierte der Bergbau gewaltig. Um den angeworbenen Arbeitern eine angemessene Unterkunft bieten zu können, wurde 1903 die Bergarbeitersiedlung erbaut. Sie ist heutzutage ein Zeugnis der Bergbaugeschichte und steht unter Denkmalschutz.
At the start of the last century, mining expanded dramatically. In order to be able to offer the recruited workers adequate housing, this mining settlement was built in 1903. Nowadays it is a testimonial of the mining history and is under monument protection.
Schlagelstraße 13 | 47198 Duisburg



21 DUISBURGER HAFEN / DUISPORT
Der größte Binnenhafen der Welt und europäische Logistikkreuzung mit weltweiter Strahlkraft. Rund 20.000 Schiffe steuern jährlich den Hafen an und allein aus China kommen jede Woche rund 60 Güterzüge.
Home to the world's largest inland harbor and Europe's logistics hub with a global impact, approximately 20,000 ships head for this harbor every year and approximately 60 freight trains arrive from China alone.
Alte Ruhrorter Str. 42-52 | 47119 Duisburg
www.duisport.de



30 TIGER & TURTLE MAGIC MOUNTAIN
Kaum eine der Landmarken im Ruhrgebiet ist schon aus der Ferne betrachtet so eindrucksvoll wie die Skulptur Tiger & Turtle von Ulrich Genth und Heike Mutter im Angerpark in Duisburg.
Few of the landmarks in the Ruhr region are as impressive from the distance as the sculpture Tiger & Turtle by Ulrich Genth and Heike Mutter in the Angerpark in Duisburg.
ÖPNV: Straßenbahn 903 Haltestelle „Tiger & Turtle“
Ehinger Str. / Kaiserswerther Str. | 47259 Duisburg



29 FRIEMERSHEIM DORF
Friemersheim Dorf überrascht mit einem alten, fast vollständig erhaltenen, idyllischen Dorfkern. Von hier aus empfiehlt sich ein Spaziergang auf dem Deich entlang der ausgedehnten Rheinauen.
Friemersheim Village has an old, almost completely preserved, idyllic village center. From here, we recommend a walk on the embankment along the expansive Rhine wetlands.
Friemersheimer Str. | 47229 Duisburg
Margaretenstr. / Kruppstr. | 47055 Duisburg
www.duisburgsport.eu
www.schaunsland-reisen-arena.de



27 SPORTPARK DUISBURG / WASSERWELT WEDAU / SCHAUNSLAND-REISEN-ARENA
Der Sportpark Duisburg ist international bekannt für seine Regattabahn und das Stadion des MSV-Duisburg und besitzt eine Wasserski-Anlage. Der Hit für Kinder: Der Wasserparkplatz Wasserwelt-Wedau.
The Sports Park Duisburg is internationally known for its regatta course and for being the MSV-Duisburg soccer club venue – The Schaunsland-Reisen Arena. But the children? They love the water playground, Wedau.
ÖPNV: Buslinie 934, 941 Haltestelle „Walfsee“ oder „Am See“
Kolkweg / Am See / Masurenallee | 47279 Duisburg



25 UNIVERSITÄT DUISBURG-ESSEN
Mit über 40.000 Studierenden ist die Uni Duisburg-Essen eine der 10 größten Universitäten Deutschlands. Führend ist die Universität u. a. auf dem Gebiet der Materialwissenschaft.
With over 40,000 students, the University Duisburg-Essen is one of the 10 largest universities in Germany. While leading in several areas of study, the university excels in the area of materials science.
ÖPNV: Straßenbahn 903 Haltestelle „Zoo/Uni“ | Buslinie 933 Haltestelle „Duisburg Universität“
Forsthausweg 2 | 47057 Duisburg
Tel. +49 (0)203 3791800 / Tel. +49 (0)201 1834949
www.uni-due.de



26 RHEINPARK
Der 60 ha große Rheinpark nahe der City ist ein echtes Juwel und besonders beliebt bei Sport- und Ruhesuchenden. Er bietet Strandfeeling mit Blick auf den Rhein und die Schiffe und das Strandcafé „Ziegenpeter“ sorgt mit Snacks und Getränken für den Genuss.
Need to relax or to be active? Head to the Rheinpark with its area of 60 ha, a place-to-be nearby the city center. View the Rhine River and passing ships, and enjoy delicious snacks and beverages at the beach café „Ziegenpeter“.
ÖPNV: Straßenbahn 903 Haltestelle „Hochfeld Süd Bf RheinPark“ | Buslinie 920 Haltestelle „Hochfeld Brückenkopf“ | Regionalbahn RB35 Haltestelle „Duisburg-Hochfeld Süd“
Liebigstr. | 47053 Duisburg



25 UNIVERSITÄT DUISBURG-ESSEN
Mit über 40.000 Studierenden ist die Uni Duisburg-Essen eine der 10 größten Universitäten Deutschlands. Führend ist die Universität u. a. auf dem Gebiet der Materialwissenschaft.
With over 40,000 students, the University Duisburg-Essen is one of the 10 largest universities in Germany. While leading in several areas of study, the university excels in the area of materials science.
ÖPNV: Straßenbahn 901 Haltestelle „Zoo/Uni“ | Buslinie 933 Haltestelle „Duisburg Universität“
Forsthausweg 2 | 47057 Duisburg
Tel. +49 (0)203 3791800 / Tel. +49 (0)201 1834949
www.uni-due.de

CITY ZOOM

LEGENDE / KEY

- Tourist information Duisburg
- Taxi-Stand / taxi rank
- U-Bahn-Haltestelle / metro-station
- Parkhaus / multi-storey car park
- Parkplatz / uncovered parking
- Tiefgarage / multi-storey car park
- Busparkplatz / long-term bus parking space
- Bushaltestelle / lighting only bus stop
- Hotel / hotel
- Hauptbahnhof / central station
- Radstation / bicycle station
- Fußgängerzone / pedestrian zone
- Autobahn / German freeway
- Toiletten / toilets
- Rathaus Duisburg / Burgplatz 19 Mo.-Fr. 08.00-17.00 Uhr
- Edgeschoss
- Averdunk Centrum | Königstraße 63 Mo.-Fr. 08.00-18.30 Uhr Sa. 10.00-16.00 Uhr
- Edgeschoss
- FORUM Duisburg | Königstraße 48 Mo.-Sa. 09.30-20.00 Uhr
- Hauptbahnhof Mo.-So. 06.00-22.00 Uhr
- Personenunnel, Höhe Gleis 8 Kostenpflichtig 0,50 €

IntercityHotel
Duisburg

ZENTRAL IN DER CITY
Das IntercityHotel Duisburg ist der ideale Ausgangspunkt für Städtrip, Festivalbesuch und Geschäftsreise. Unsere Gäste lieben die zentrale Lage, das gute Frühstücksbüfett, die gemütliche Bistro-Lounge und kostenfreies WLAN.

T +49 203 60716-0
e duisburg@intercityhotel.com oder via QR-Code



Im Herzen Duisburgs - mit Nähe zum Innenhafen!

Hotel Mirage
für Business & Touristik

Telefon 0203-28 68 50
rezeption@hotel-mirage.de
Ulrichstr. 28
47051 Duisburg-Mitte

www.Hotel-Mirage.de



DuisburgLive

PURE FREUDE LIVE

Veranstaltung gesucht? Schon gefunden: www.duisburglive.de

DUISBURG IST ECHT ENTDECKENSWERT

In der Stadt Wilhelm Lehmbruck und Gerhard Mercators lassen sich gleichermaßen Gemälde und Skulpturen weltberühmter Künstler sowie Exponate der Stadt- und Schiffahrtsgeschichte bewundern. Entdecke die vielfältige Museumslandschaft von Duisburg!

- | | |
|---|--|
| 1 Museum Küppersmühle | 16 Alsumer Berg |
| 2 Innenhafen / Marina / Five Boats | 17 Landschaftspark Duisburg-Nord |
| 3 Kultur- und Stadthistorisches Museum | 18 Toppertsee / Uttelsheimer See / Lohheider See |
| 4 Steiger Schwanentor / Hafensrundfahrten | 19 Museum der Deutschen Binnenschifffahrt |
| 5 Rathaus / Salvatorikirche | 20 Hafenstadteil Ruhrort / Hafensrundfahrten |
| 6 Theater Duisburg | 21 Duisburger Hafen / Duisport |
| 7 FORUM / Königsgalerie | 22 Siedlung Rheinpreußen |
| 8 Lifesaver-Brunnen | 23 Rheinorange |
| 9 City Palas / Mercatorhalle / Casino Duisburg | 24 Zoo Duisburg |
| 10 Dellplatz | 25 Universität Duisburg-Essen |
| 11 Lehmbruck Museum | 26 Rheinpark |
| 12 Museum DKM | 27 Sportpark Duisburg / Wasserwelt Wedau / Schaunland-Reisen-Arena |
| 13 Rheinaue Walsum / Rheinfähre Walsum-Orsoy | 28 Sechs-Seen-Platte |
| 14 Revierpark Mattlerbusch / Niederrhein-Therme | 29 Friemersheim Dorf |
| 15 DITIB Merkez Moschee | 30 Tiger & Turtle - Magic Mountain |

IMPRESSUM
Duisburg Kontor GmbH
Geschäftsführer: Uwe Kluge, Christoph Späh
Landfermannstr. 6 | 47051 Duisburg
www.duisburgkontor.de

GESTALTUNG
helix agentur, Bochum

KARTENGRUNDLAGE
Stadt Duisburg, Amt für Baurecht und Bauberatung

BILDNACHWEIS
Titel: Tanja Evers; Andreas Secci Dortmund; duisport - Hans Blossy; Dr. Thomas Köster; Friedhelm Krücker; G. Lukas; Niederrhein Therme; Stadt Duisburg; Werner J. Hannappel; Zoo Duisburg; Nikolay Dimitrov
Übrige: Duisburg Kontor GmbH

KONTAKT
Tourist Information
Königsstr. 86 | 47051 Duisburg
T. +49(0)203 - 28544.0
F. +49(0)203 - 28544.44
service@duisburgkontor.de; www.duisburg-tourismus.de

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag 10-18 Uhr, Samstag von 10-14 Uhr
facebook.com/duisburgtourismus | instagram.com/duisburg_tourismus | twitter.com/du_tourismus


